

EXTRABLATT

Rätselraten in Grötzingen beendet

Identität von Vlaik Vlooll geklärt

(Karlsruhe/eigener Bericht)

Rechtzeitig vor Beginn der entscheidenden Runden erreichte die Redaktion der entscheidende Hinweis aus der Bevölkerung. Es handelt sich um Maik Moll. Verantwortlich für dieses Missverständnis war die Handschrift des Aktivensprechers bzw. eine fehlende Lesebrille.

Daraufhin entschied das Kampfgericht, Maik Moll nicht persönlich für diesen Vorfall verantwortlich zu machen. Er darf das Turnier deshalb fortsetzen.